
区
議
会
第
４
回
定
例
会

が
開
催
。
共
産
党
は
住
宅

リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
条
例
を

議
員
提
案
し
ま
し
た
。

区
民
の
住
環
境
改
善
と

地
元
の
仕
事
作
り
に
力
を

注
ぎ
ま
す
。

住環境の改善、中小企業の仕事確保、地域経済活性化へ

住宅リフォーム助成の復活求め
条例を議員提案

品川区議会第４回定例会始まる（１１月２４日～１２月７日）

２０１１年１２月４日（日）
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区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

なかつか亮メールアドレス「ryo@nakatsukaryo.net」

対
象
工
事
が
縮
小

提
案
し
た
住
宅
リ
フ
ォ
ー

ム
助
成
条
例
と
は
、
住

宅
の
リ
フ
ォ
ー
ム
工
事

に
対
し
品
川
区
が
補
助

を
行
う
こ
と
で
、
区
民

の
住
環
境
改
善
と
地
元

中
小
企
業
の
受
注
拡
大

を
進
め
る
制
度
で
す
。

品
川
区
は
昨
年
度
に

こ
の
事
業
を
始
め
ま
し

た
が
、
今
年
度
は
助
成

率
は
上
げ
た
も
の
の
、

対
象
工
事
か
ら
注
文
の

多
い
一
般
リ
フ
ォ
ー
ム

工
事
を
外
し
ま
し
た
。

共
産
党
は
工
事
を
行

う
建
設
団
体
か
ら
の
改

善
要
望
を
受
け
、
対
象

工
事
を
元
に
戻
す
改
善

提
案
を
行
い
ま
し
た
。

裏
へ

議員提案
とは…

区議会に提出される議

案とは国会で言う法案提

出のこと。今回は品川区

住宅リフォーム助成を条

例提案しました。条例の

提案とは、政策を施行可

能な形にまとめたもので、

区長提案と議員提案、そ

して区民の直接請求の３

種類があります。議員提

案の場合は議会定数１２

分の１以上の賛成で条例

が提案できます。

な
る
ほ
ど

住宅リフォーム工事の様子



経
済
効
果

36
倍
か
ら
12
倍
へ

戸
建
住
宅
に
対
す
る

リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
件
数

は
昨
年
度
は
年
間
１
１

０
件
。
今
年
度
は
19
件

の
み
（
11
月
現
在
）
。

助
成
額
に
対
す
る
経
済

効
果
（
仕
事
の
掘
り
起

こ
し
効
果
）
も
36
倍
か

ら
12
倍
に
減
り
ま
し
た
。

そ
の
理
由
は
対
象
工

事
か
ら
注
文
の
多
い
ク

ロ
ス
の
張
替
え
や
台
所
、

ト
イ
レ
、
風
呂
な
ど
の

改
修
工
事
な
ど
一
般
リ

フ
ォ
ー
ム
を
対
象
か
ら

外
し
、
エ
コ
＆
バ
リ
ア

フ
リ
ー
の
み
に
限
定
し

た
た
め
で
す
。

住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助

成
事
業
は
既
に
多
く
の

自
治
体
で
導
入
さ
れ

「
仕
事
確
保
の
特
効
薬
」

と
喜
ば
れ
て
い
ま
す
。

住
宅
に
関
わ
る
リ
フ
ォ
ー

ム
工
事
は
多
く
の
職
種

に
波
及
す
る
た
め
、
リ

フ
ォ
ー
ム
助
成
は
地
元

の
受
注
拡
大
・
仕
事
の

掘
り
起
こ
し
に
つ
な
が

る
の
で
す
。

共
同
提
案
の

呼
び
掛
け

区
議
会
提
出
を
前
に
、

共
産
党
は
他
会
派
に
共

同
提
案
を
申
し
入
れ
ま

し
た
が
、
残
念
な
が
ら

賛
同
が
得
ら
れ
ず
共
産

党
単
独
提
案
に
な
り
ま

し
た
。

11
月
25
日
本
会
議
に

提
案
説
明
を
行
い
、
28

日
建
設
委
員
会
で
議
案

を
審
査
。
他
会
派
よ
り

「
こ
の
制
度
は
条
例
に

は
そ
ぐ
わ
な
い
の
で
は
」

な
ど
の
質
問
が
あ
り
ま

し
た
。

共
産
党
は
「
議
会
質

問
を
通
じ
実
施
を
区
長

に
求
め
て
き
た
が
、
実

現
に
い
た
ら
な
い
の
で
、

緊
急
な
事
態
を
ふ
ま
え

条
例
と
い
う
形
で
議
会

に
図
り
ま
し
た
。
議
員

提
案
で
は
条
例
で
の
提

案
と
な
る
」
と
説
明
し

ま
し
た
。

採
決
の
結
果
、
賛
成

少
数
で
否
決
と
な
り
ま

し
た
が
、
他
会
派
か
ら

「
条
例
に
は
反
対
だ
が
、

制
度
自
体
は
大
事
だ
と

思
う
」
と
の
発
言
も
。

制
度
の
内
容
に
反
対
す

る
意
見
は
出
さ
れ
ま
せ

ん
で
し
た
。

長
引
く
景
気
低
迷
の

影
響
を
受
け
、
町
の
工

務
店
や
大
工
さ
ん
は
仕

事
が
激
減
、
職
人
の
賃

金
も
下
が
る
な
ど
深
刻

な
事
態
で
す
。
ま
さ
に

地
元
の
仕
事
づ
く
り
は

緊
急
課
題
。
引
き
続
き
、

実
現
を
求
め
頑
張
り
ま

す
。

な
か
つ
か
亮

次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

１２月１６日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

東日本大震災 被災者救援
東京都が避難者用住宅の入居延長を発表
品川区も区営住宅の延長を

東日本大震災と福島原発事故で都内に避難した人に提供している都営住宅と区営住

宅について、共産党の都議団＆区議団は「期限を区切らず被災地に戻れる条件が整う

まで、入居を保障すること」を求めてきました。

こうした中、東京都は11月25日、来年７月末までとしていた入居期間を当面「入居

日から２年間」に延長すると発表。品川区も「個別の状況を把握しつつ、対応を考え

たい」と説明しまいた。区営住宅でも入居延長を行うよう引き続き求めます。


